
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 14.06.2017

ANFRAGE
Der Innenminister verspricht zusätzliche Stellen bei der Polizei – 
Wie viele davon kommen nach München?

Vom Ende der 1990er Jahre bis 2005 gab es drastische Personaleinsparungen bei der bayer-

ischen Polizei. Es wurde nur circa ein Drittel der Stellen, die durch Pensionierungen etc. frei 

wurden, wieder besetzt. Die Polizei im Freistaat ist dadurch massiv unterbesetzt, eine enorme 

Anhäufung von Überstunden ist die Folge. 

Innenminister Joachim Herrmann hat 2.000 zusätzliche Stellen bis zum Jahr 2020 versprochen. 

Doch profitiert davon auch die Landeshauptstadt?

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie viele der versprochenen zusätzlichen Polizeistellen werden in München eingerichtet?

2. Wie sieht die tatsächliche Mehrung „netto“ aus, wenn Ruhestandsversetzungen, 

Mutterschutz, Elternzeit, Teilzeitarbeit etc. berücksichtigt werden?

3. Bis wann ist mit der vollständigen Besetzung zu rechnen?
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